

CVC invierte mil millones de pesos en obra para disminuir erosión del río Bugalagrande

Con la obra se busca mitigar el riesgo por erosión marginal, proceso morfológico en el que la fuerza del agua desgasta y hace retroceder la orilla poniendo en riesgo la estabilidad de las viviendas de la zona.



📷 Crédito de foto: Especial para 90minutos.co

La **Corporación Autónoma Regional del Valle del Cauca, CVC**, se propuso realizar una obra por **\$1.062'837.378**, para **aplacar la erosión** en la margen izquierda del río **Bugalagrande** a la altura del **barrio El Edén**.

Para la ejecución de este proyecto se han desarrollado labores de limpieza, flejado de hierro, elaboración de armaduras y en este momento se encuentran fundiendo **1.663 tetrápodos de concreto** que luego serán dispuestos al río.

Cabe mencionar que los tetrápodos se colocan de forma paralela al cauce del río, se ponen recostados sobre la orilla afectada y tiene como finalidad **disminuir la velocidad y energía del agua**, reduciendo notoriamente su poder erosivo, facilitando la fijación y estabilización de la orilla perjudicada.

Le puede interesar:



Asesinan a líder social de 72 años en la puerta de su casa en Jamundí, Valle

El líder social era administrador del acueducto de la vereda Las Pilas. El caso ocurrió hacia la 1:00 de la tarde del lunes 23 de julio.

 Noticiero 90 Minutos



Por otro lado, estas obras que se iniciaron desde el mes de febrero a través del **consorcio MC Ingeniería en el barrio El Edén**, casco urbano del municipio, en desarrollo del Proyecto 5001 de CVC, "Apoyo a la Gestión del Riesgo en el Territorio", están proyectadas para finalizarse en el mes de octubre próximo.

Por último, la CVC afirma que se pretende mitigar el **riesgo por erosión marginal, proceso morfológico en el que la fuerza del agua desgasta y hace retroceder la orilla** poniendo en riesgo la estabilidad de las viviendas, vías, obras de infraestructura y la vida de los habitantes asentados en este sector del municipio de Bugalagrande con total efectividad después del proyecto.

Lea también:

 Noticiero 90 Minutos 

@Noti90Minutos



#Mundo El 23 de junio se declararon en ese país varios incendios de grandes proporciones en los que ardieron decenas de viviendas. bit.ly/2uWviNM

11:47 - 24 jul. 2018



Asciende a 74 el número de fallecidos por incendios forestales e...

Al menos 187 personas, entre ellas 23 niños, resultaron heridas y unos 100 ciudadanos griegos fueron declarados desaparecidos.

90minutos.co

  Ver los otros Tweets de Noticiero 90 Minutos



